

「第7回 クリーンパーク折居連絡協議会」会議概要

1 日 時 令和2年12月20日（日）10時～10時55分

2 場 所 クリーンパーク折居2階大会議室

3 出席者

自治会・町内会（6名）

城南衛生管理組合（4名）

4 内 容

- (1) クリーンパーク折居の稼働状況等について、令和2年度上半期の搬入・処理量、発電・売電量の状況および排ガス、騒音・振動測定の結果を報告した。
- (2) 新庁舎建設計画について、新庁舎建設基本計画（概要版）を中心に建設移転の必要性、基本理念、基本方針および整備方針などを説明した。また、新たに新庁舎にはエコ・ポート長谷山の工房機能を一部移し、連絡協議会をはじめとした地元住民との交流、啓発の場とする構想案を示した。
- (3) その他
 - 10月1日から開始した「自由見学」について、アンケートの集計結果をもとに状況を説明するとともに、自治会等で見学に参加してもらえるよう依頼した。
 - 京都府レジ袋削減促進事業補助金の活用について、補助対象者及び補助対象事業を説明し、宇治市と組合が連携して「マイバッグ推進キャンペーン」を準備中と説明した。
同事業の内容が整い次第、自治会・町内会で「啓発ビラ」を回覧して頂くなどの協力を依頼し了解を得た。

（主な意見）

- ア.（測定結果を受けて）1号炉と2号炉の水銀、ダイオキシン類の数値に大きな差があるように思われますが、原因はわかるのでしょうか。
⇒とても低い値を測定していることから、原因を特定するのは困難です。ダイオキシン類については、1号炉と2号炉で1桁違うこともあります。水銀については、測定の対象となったごみの中に、水銀含有廃棄物（例えば体温計や血圧計等）が含まれた場合には、測定結果が高くなることもあります。
- イ. クリーンパーク折居には広い場所と駐車場もある。災害時の活用方法を検討されるときは、住民の意見を十分反映してほしい。
⇒連絡協議会や日頃、お気づきの際にご意見を頂戴したい。
- ウ. マイバッグキャンペーンについて、衛管は3市3町で構成されている。宇治市とだけ連携するのはバランスが悪いのではないかと。

⇒他団体で独自に取り組を進めておられるところがあります。また、クリーンパーク折居は宇治市に所在していますので、宇治市と連携を進めています。

今後、他の市町と組合で協働して実施するという話になれば、進めることとして調整していきたいと考えています。

エ. マイバッグは各家庭に行き渡っていると思う。レジ袋の代わりに小さなビニール袋を購入しているが、結局、燃やすごみに出している。燃やしても有害物質の出ない、環境に優しいバイオ商品とかを配布してほしい。(要望)